

Trainerprofil



Holger Keck

Die „Personalentwicklung Holger Keck“ gründete ich 1997 und seitdem unterstützen wir Unternehmen in den Bereichen Training, Coaching und Change Management.

Aufgrund meines persönlichen Interesses an Themen des Kundenmanagements entwickelte ich früh eine starke Nähe zu Serviceorganisationen und fokussierte mich auf die Begleitung unserer Kunden beim Aufbau und der Qualifizierung ihrer Serviceteams.

Thematische Schwerpunkte im Trainingsbereich setze ich dabei besonders auf Führung, Kundenorientierung, Servicevertrieb sowie Unternehmerisches Denken und Handeln.

Zur Erweiterung meiner Trainerqualifikation absolvierte ich verschiedene Zertifizierungen als Coach, Telecoach, HBDI-Trainer, und ganz aktuell als Reiss Motivation Profile-Trainer.

Dem Förderkreis des KVD gehört die Personalentwicklung Holger Keck seit 1998 an. Ich engagierte mich in dieser Zeit über 15 Jahre im Beirat sowie in den Ausschüssen für Weiterbildung und Kongress.

Was mich persönlich begeistert:

Dinge in Bewegung bringen und in Bewegung halten.

Menschen auf ihrem Entwicklungsweg unterstützen und sie wachsen sehen.